

「多様な働き方実践企業」職場体験ツアー レポート | ツアー 3 日目

【社会福祉法人花園福祉会 花園第二こども園】

担当者からの説明

「この丸いシールの付いたところで、今日は体験していただきます。」

保育体験時の高校生の感想

「多分大変なんだろうけど、楽しいの方が勝ってます。」

「子供たちと遊ぶのがすごく楽しいです。」

もともとなりたと思ってたので、それを募集してたんで、言われて、今日みたいな感じで。」

体験に終えての高校生の感想

「（『今日楽しかった人？』と聞かれて）はい！」

「自分で考えて遊ぶなどすごいなと思いました。」

「両手だと足りなかった。左右に引っ張られて。」

「遊びが全力で、疲れたけど楽しかったです。」

担当者からのキャリアに関する話

「ここはこども園という名前で、幼保連携型認定こども園といいます。」

ということは、幼稚園と保育園が合わさった施設なので、ここにいる先生は全員幼稚園教諭免許も保育士免許を両方持っています。

こういうハイブリッドの施設はこれからどんどん増えていくと思うので、もし将来的に本当に保育士目指してます、幼稚園教諭目指していますという方は、どっちに行くかではなくて、両方取ることをお勧めします。」

【株式会社トーウン】

社員からの挨拶

「こんにちは。」

本日は、物流に関する内容ですとか、特に物流がすごく大切なことなんだよとわかっていただけのような、プログラムを組んでおりますので、特に物流の中でもトラックというのは、非常に皆さんの生活を陰ながら支えてる、なくてはならないものです」

工場見学時の社員からの説明

「これは炭酸水になります。出荷先ごとに作業をしています」

社員からの話

「荷物の量が多いときに仕事のやり方を自分で工夫して早く終わったときは、達成感があります。」

ドライブシュミレーター体験時の社員からの説明

「トラックを運転するというシュミレーターになってますので、やってみましょうか」

「左に路上駐車してる乗用車があるので、ウインカーわかります？

右によける。もう1回真っすぐ、真っすぐ。

左から、オートバイがきます」

「もうちょっと踏んでみますか。もうちょっとね。」

フォークリフト乗車体験時の社員の説明

「これはエンジンはかからない状態です。」

「上がってもらって、座る。」

高校生から今日の感想

「水遊びをしたり、めちゃくちゃ楽しんでくれてうれしかった。

楽しかったし、勉強にもなりました。

経験したことのないトラックの運転だったので、緊張しましたが、なんとか事故無くできてよかったです。」